

横芝町51年の歴史に幕

“新たな街づくりへの旅立ち”



横芝町長伊藤齊紀

新町「横芝光町」の 発展を願つて

改めて皆様方のご理解とご協力を
お願い致します。

そして、今、合併の日が
刻一刻と迫つておりますが、
無事合併の曉には、新町
「横芝光町」の街づくりのた
めに、拳つてご協力下さい

私も、町長就任以来今年
で4年目を迎えましたが、

つかり実行」をモットーに
町政の運営に当たり、中学校
移転建設事業等の重要な事業

住民福祉の向上に努めて参りましたが、顧みます日々胸に刻む事が多く、今後の私の人生の糧となり教訓となるものと確信致します。

就任以来、今日に至るま
での皆様方のご理解とご協

力に対しまして、改めて厚く御礼申し上げますと共に深く感謝申し上げる次第でござります。

私も横芝町最後の町長として致しまして、横芝中学校移転建設事業や粟嶋橋架け替え事業を始めとする重要な事業は元より、実施中の事業

え事業を始めとする重要事業は元より、実施中の事業や計画中の事業等を新町に

引き継ぎ、合併後も継続して円滑に遂行できるよう

なかでも中学校移転建設事業につきましては、既に昨年10月から敷地造成工事を進めておりますが、今後は、平成18年度中に建設工事のために必要な基本設計や実施設計を行い、平成19年度から建設工事に着手致しまして、平成21年1月には開校する予定でございます。

また、これらの重要な事業につきましては、合併する事によりまして、合併特例債事業として、国の特別な財政支援を受け、現在よりも有利な条件で進めることができるようになりますので、より順調に進むものと存じます。

横芝町は、合併により光明町と共にその歴史に幕を引きますが、3月27日からは横芝光明町として、新たな

町と共にその歴史に幕を引きますが、3月27日から「横芝光町」として、新たに街づくりを開始致しますので、両町住民の方々の、いち日も早い一体感の確立と新町の大きいなる発展を御祈念申し上げまして、ご挨拶と致します。